

Francesco Rodríguez

An dieser Stelle ist ein Fehler im Nuntiaturbericht aufgetreten. Generalprior der Augustiner-Eremiten im Jahr 1917 war Tomás Rodríguez, nicht Francesco Rodríguez. Pacelli bemerkte diesen Fehler nicht und übernahm den Namen aus der Anweisung Gasparris vom 20. August 1917.

Literatur:

Gasparri an Pacelli vom 20. August 1917; AAV, Arch. Nunz. Monaco 352, fasc. 7, fol. 45rv.

Empfohlene Zitierweise:

Francesco Rodríguez, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 6059, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/6059. Letzter Zugriff am: 19.05.2024.